

## École Côte-du-Soleil

Procès-verbal de la réunion de l'APÉ, mercredi 8 février 2023 à 18h30.

Présents : Vincent Bergeron, Alice Ward, Eveline van Haastert, Andrea Rietman, Pascale Gibeau, Marie Nairn, Heather Heppner.

(English Follows)

### 1. Adoption de l'ordre du jour

Marie propose, Andrea appuie ; Tous en faveur.

### 2. Adoption du procès-verbal de janvier

Eveline propose, Heather appuie ; Tous en faveur.

### 3. Rapport de la présidente

Alice reconnaît que nous nous réunissons sur le territoire traditionnel du peuple Tla'amin. Notre dernier repas chaud a été un succès. Le patinage s'est bien déroulé ; merci Andrea d'avoir fourni le chocolat chaud pour tous les élèves. Merci à l'école d'avoir été flexible avec le changement de date. Une suggestion a été faite qu'il serait utile d'avoir plus de parents bénévoles pour conduire les enfants plus âgés afin de réduire les coûts. Il y a un crédit au complexe récréatif réservé pour une activité future. Le basket-ball se déroule avec Chris et Eveline les jeudis. La première pratique a été un succès, il y avait 14 enfants présents. Les élèves sont invités aux activités de basket-ball extrascolaires du district scolaire 47 coordonnées par Dean Thorsell. Les détails peuvent être trouvés sur les documents Google. Il n'y aura pas de pratique le 9 février en raison de la danse des 8/9 ans et pas de pratique le 16 février en raison de la journée pédagogique le jour suivant (il existe une règle non écrite selon laquelle il n'y a pas d'activités parascolaires la veille d'une journée pédagogique).

### 4. Rapport du directeur

Merci à l'APE pour le dernier repas chaud. Merci, Alice, d'avoir organisé la musique française lors du patinage. Il y aura 20 élèves métis et des Premières Nations de l'école qui iront à Tla'amin pour une activité spéciale. Les élèves français de 10e année de l'école secondaire Brooks font leur 2e semestre et étudient les études sociales et le français. Les élèves de 8e année sont invités à participer à une aventure de leadership de deux jours ; toutes les écoles CSF sont invitées à y participer. Les élèves de 8e et 9e année organisent une danse le 9 février afin de collecter des fonds pour leur voyage de fin d'année. Le 22 février, il y aura des portes ouvertes pour les visiteurs intéressés à connaître l'école. Les activités se dérouleront de 14h à 16h et comprendront un rallye de découverte, la présentation de projets et d'activités proposés par l'école. Des rafraîchissements seront disponibles. Le film de Simo sera projeté, il y aura un rassemblement de danse et des cartes de l'école seront distribuées. Nous espérons que cet événement informel favorisera la fréquentation de l'école maternelle. Un courriel a été envoyé à toutes les familles pour déterminer la fréquentation approximative des élèves afin que l'école puisse être plus proactive dans l'organisation des classes pour l'année prochaine. Quant à la rénovation de l'aile de l'école secondaire, il n'y a pas de mise à jour pour le moment.

### 5. Rapport du trésorier

Au 31 janvier 2022, le solde du compte chèque est de 8989,03 \$. Il n'y a pas de changement dans le compte de jeu. Andrea propose d'accepter le rapport du trésorier. Heather appuie. Tous en faveur.

#### 6. Correspondance

Danae Charlton, qui étudie le baccalauréat en sciences à l'Université de Victoria, a soumis une preuve d'inscription pour recevoir sa bourse de 500 \$ approuvée dans le budget de l'année dernière. Il y a eu une discussion concernant la réduction des exigences de l'APE en matière de preuve des frais de scolarité payés. Nous envisageons de la réduire pour inclure d'autres preuves d'inscription ou d'achats liés à l'école afin de faciliter le processus.

#### 7. Demandes des enseignants – aucunes

#### 8. Autres affaires

##### a. Portes ouvertes de l'école

Les volontaires intéressés sont Marie et Pascale. Elles seront à l'entrée de l'école pour se mêler aux autres et servir des cafés. L'APE offrira un tirage au sort pour des t-shirts, des témoignages d'élèves et de parents et des commentaires imprimés pour que les invités puissent les lire. De plus, la personne ressource de la Fédération des Parents, Emeline, a fourni un article sur le bilinguisme adapté à l'événement.

##### b. La soirée cinéma sera discutée lors de la réunion de planification.

##### c. Vente de hot-dogs

Vente de hot-dogs aura lieu le 8 avril à Freshco. Ils fourniront les petits pains, le BBQ, la tente et la table. Nous devons apporter le propane et la tente de l'école. Les élèves de 8/9e année sont priés de participer. Leurs parents seront contactés par courriel et invités à se joindre à eux s'ils le peuvent. Les volontaires sont Alice, Andrea et Eveline. L'heure d'arrivée est prévue à 10h00 pour l'installation. La vente de hotdogs sera de 11h00 à 14h00. Pour ajouter une saveur française, nous envisageons d'ajouter une garniture de salade de chou et un dessert de biscuits à l'érable. Alice propose d'approuver jusqu'à 200 \$ pour les fournitures. Eveline appuie. Alice propose d'approuver 550 \$ pour la nourriture. Andrea appuie.

##### d. Dates importantes

La date du mini concert de chorale est à confirmer. 10 février: pas d'école, 17 février: pas d'école, 20 février: congé pour jour de la famille, 22 février: jour du chandail rose et événement Portes Ouvertes, 2 mars: communication des bulletins, 9 mars: départ hâtif, 13 - 24 mars: congé du printemps. Il y a un tournoi de basket-ball le 28 février. Le prochain sport est l'athlétisme.

##### e. Repas chaud - 24 février

Nous envisageons un dîner de macaronis au fromage. Pascale enverra un formulaire d'inscription pour le repas chaud avant le 14 février. L'idée pour le repas du 14 avril est des croquettes de poulet ; Pascale doit rechercher les prix.

#### 9. Temps pour les questions et réponses des parents

Alice demande à Vincent une mise à jour concernant les rénovations de l'aile secondaire ou du terrain de basket extérieur. Il n'y a pas de nouvelles mais la planification est en cours.

#### 10. Fin de la réunion

La prochaine réunion de planification aura lieu le 8 mars à 18h30. Lieu à déterminer. La prochaine réunion de l'APE aura lieu le 12 avril à 18h30 à la bibliothèque de l'école.

---

École Côte-du-Soleil

Minutes for the APÉ meeting, Wednesday, February 8th, 2023 at 6:30pm

Present: Vincent Bergeron, Alice Ward, Eveline van Haastert, Andrea Rietman, Pascale Gibeau, Marie Nairn, Heather Heppner

#### 1. Adoption of the agenda

Marie proposes, Andrea seconded; All in favour.

#### 2. Adoption of January minutes

Eveline proposes, Heather seconded; All in favour.

#### 3. President's report

Alice recognizes that we are meeting on the traditional territory of the Tla'amin people. Our last hot lunch was successful. Skating went well; thank you Andrea for providing the hot chocolate for all the students. Thanks to the school for being flexible with the date change. A suggestion was made that it would be helpful to have more parent volunteer drivers for the older kids in order to keep the costs down. There is a credit at the recreation complex reserved for a future activity. Basketball is happening with Chris and Eveline on Thursdays. The first practice was successful, there were 14 children present. Students are invited to school district 47 extracurricular basketball activities coordinated by Dean Thorsell. Details can be found on Google documents. There will be no practice Feb 9 due to grade 8/9 dance and no practice on Feb 16 due to the ProD day the following day (there is an unwritten rule that there are no after school activities the day before a day off). Alice is looking forward to the Spring at the school.

#### 4. Principal's report

Thank you APE for hot lunch. Thank you, Alice, for arranging the French music at the skate. There will be 20 Metis and First Nations students from the school going to Tla'amin for a special activity. Grade 10 French students at Brooks Secondary are doing their 2<sup>nd</sup> semester and studying Social Studies and French. The grade 8 class are invited to a two-day leadership adventure; All CSF schools are invited to participate. The grade 8/9 are hosting a dance on Feb 9 to fundraise for their year end trip. On Feb 22 there will be Open Doors for interested visitors. Activities are held 2-4pm and include a discovery rally, viewing of projects and activities offered by the school. Refreshments will be available. Simo's movie will be running, there a dance gathering and school maps handed out. This informal event will hopefully promote kindergarten attendance. There was an email sent to all families to determine the approximate

attendance of students so the school can be more proactive in organizing classrooms for next year. As for the renovation for secondary school wing, there is no update at this time.

#### 5. Treasurer's report

As of January 31 2022, the chequing account balance is \$8989.03. There is no change in the gaming account. Andrea proposes to accept treasurer's report. Heather seconds. All in favour.

#### 6. Correspondence

Danae Charlton, who is studying Bachelor of Science at UVic, submitted proof of enrolment to receive her \$500 scholarship approved from last years budget. There was a discussion regarding scaling back the APE's proof of requirements of tuition paid. We are considering reducing it to include other proof of enrolment or school related purchase in order to make the process smoother.

#### 7. Teacher Requests – nil

#### 8. Any other business

a. Open House – The volunteers that are interested are Marie and Pascale. They will be at the front entrance of the school mingling and serving beverages. APE will provide a draw for shirts, student and parent testimonials and feedback printed out for guests to read. As well as, the Federation des Parents resource person, Emeline has provided a bilingualism article suitable for the event.

b. Movie Night to be discussed at the planning meeting.

c. Hot Dog Sale - April 8 at Freshco. They will supply buns, BBQ, tent and table. We are to bring propane and school tent. Grade 8/9 students are asked to attend; Their parents will be emailed and asked to join if they can. Volunteers are Alice, Andrea and Eveline. Arrival time scheduled at 10:00 for setup. Selling of hotdogs to commence at 11:00 to 2:00pm. To add a French flavor, we are looking at adding a coleslaw topping and a maple cookie dessert. Alice moves to approve up to \$200 for supplies. Eveline seconds. Alice moves to approve \$550 for food. Andrea seconds.

d. Important Dates – The mini concert de chorale date is to be confirmed. Feb 10: no school, Feb 17: no school, Feb 20: family day, Feb 22: pink shirt day & Open Doors event, March 2: communication des progress, Mar 9: early dismissal, March 13 – 24: Spring break. There is a basketball tournament Feb 28. The next sport is Track and Field.

e. Hot Lunch - Feb 24 - We are considering a mac and cheese lunch. Pascale to send out advertisement form for hot lunch by Feb 14. The April 14 hot lunch idea is chicken strips; Pascale to research prices.

#### 9. Time for questions and answers from the parents

Alice asked Vincent for an update regarding the renovations of the secondary wing or outside basketball court. There is no news but planning is underway.

#### 10. End of meeting

The next planning meeting will be held on March 8, 6:30. Place to TBA. The next APE meeting will be on April 12 at 6:30 at the school library.